



UNSS Mercredi 9 Novembre

publié le 06/11/2022

Bonne rentrée à tous.

Ce mercredi les élèves seront au CROSS UNSS District à Ruelle surouvre. Avec la participation des élèves de Section ainsi que de l'UNSS, nous serons presque 40 pour cet événement à représenter le collège. Il n'y aura donc pas d'UNSS au collège ce mercredi.

L'équipe EPS



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.